



COVID-19

LA GUERRE ?



Sans masques en quantité suffisante, sans soutien de l'Etat et d'une partie de la hiérarchie qui rechigne à accorder des ASA aux policiers nécessaires ou l'autorisation de porter un masque lorsqu'il y en a, sans désinfection systématique des véhicules, locaux et matériels de police.

Cette mascarade ressemble plus à la guerre des boutons qu'à autre chose !!

Si le gouvernement ne change pas vite de cap, les policiers refuseront de faire la guerre des moutons et finiront par prendre leurs dispositions.

Leur ras-le-bol est prégnant !!

Les policiers ne demandent pas la lune !

- Masques de protection,
- gel hydro-alcooliques,
- instructions claires,
- bienveillance managériale,
- respect de leurs droits,
- reconnaissance du chef de l'Etat.

A bon entendeur, salut !!